
 
２０１６年１０月７日 

（一社）神戸大学工学振興会・理学部同窓会就職委員会主催 
第１回理工系学生対象就職セミナーアンケート結果 

          「食品」 

        

■ 当日参加者２１名以上の内、回収数２０名から回答を得ました。 

 

１．参加学生の所属 
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院生 ０ １ １ ０ ７ １ １ ５ ０ ０ １６

学部

生 
１ ０ １ ０ ０ ０ ０ ２ ０ ０ ４ 

計 １ １ ２ ０ ７ １ １ ７ ０ ０ ２０

 

２．現在希望している業種（複数選択可） 

・メーカー ２０人 ・商社 ２人 ・小売 １人 ・建設 １人 ・不動産 ２人  

・金融 １人 ・運輸 ０人 ・旅行 ０人 ・マスコミ ０人 ・サービス １人  

・情報 ０人 ・公務員 ０人 ・その他 １人（製薬・農薬） 

２０人回答 

 

３．現在希望している職種（複数選択可） 

・営業 １人 ・企画 ９人 ・販売 １人 ・開発・研究 ２０人  

・その他 １人（生産管理、品質管理） 

２０人回答 

 

４．今回の講座の内容について 

□ 大変参考になった １５人 □ 参考になった ４人  

□ あまり参考にならなかった ０人 

  １９人回答 

 

５．１社当たりのプレゼンテーションの時間について 

□ 短いと思う １人  □ ちょうど良い １６人  

□ 長いと思う ２人 

  １９人回答 

 



６．プレゼンテーションの感想 

 

・ 人事の方の熱い気持ちが伝わった 

・ 前回の説明会に比べて、具体的に質問できる機会があったので良かった 

・ 情報のなかった企業だったので、貴重な話を聞くことができた 

・ 物流システムが発達しているという話が興味深かった 

・ 外資系のイメージが変わった 

・ 若いうちから任せてもらえるなど具体的な会社事情を知ることができためになった 

・ 社外の人とのコミュニケーションが大事ということで、コミュニケーション能力に関

して頑張っていきたいと思います。 

・ マーケティング技術を持つため事業プラン提出等、プレゼンは相手に期待した行動を

起こすところまでということが勉強になりました 

・ 若いうちから仕事を任せてもらえることは魅力的だと思いました 

・ 開発、販売の話が聞けてよかった 

・ 外資独自の考え方が知れて良かった 

・ 近い世代の方だったので入社して数年間の内情が知れて良かった 

・ 仕事の面白さというものを熱く教えて頂いた 

・ 外資系の考え方というものが少し学べた気がしました 

・ 社風がよく分かった 

・ 食品以外の面も勉強になった 

・ 個人としての能力の高さが必要と感じた 

・ 商品開発の大変さを感じた 

・ 製品開発について詳しく教えて頂き、非常に魅力を感じた 

・ 外資系は実力主義のイメージが強かったが、挑戦心があれば意見が反映される面もあ

り、みんなで創り上げていく社風を知れ、イメージが変わった 

・ 新入社員の頃から商品企画を提案できるチャンスがあり３ヶ月で担当商品を任される

と聞き驚き、やりがいのある会社だと思った 

・ 具体的な経験を通しての話を聞くことができて良かった 

・ 外資系企業の話が聞けて良かった 

・ 育休中、後の話を聞くことができて安心した。 

・ 入社後にも変わっていけると言うことが興味深かった 

・ 一人一人をきちんと見て採用活動をしていると感じた 

・ 年の近い方だったので、話しやすかった 

・ 入社後どのような仕事に携わったかを詳しく教えて頂き、仕事の具体的な像が見えた 

・ 外資系企業がどういったものか、人事の人は就活生の何を見ているのか等を聞けたの

で、これからの就活の参考になった 

・ どういった就活をされてきたかと言うことを聞けて参考になった 

・ 仕事の内容や社風を知る事ができたので参考になった 

・ 外資系の会社がどのようなのかを少し知れた 



・ 年が近かったので就活に向けての参考となった 

・ 仕事にすごくやりがいを感じていらっしゃることが分かり、人として成長することも

企業選びにおいて大切だと思った 

・ 外資に対する先入観のようなものが取り払われた 

・ 年齢が近い社員の方とお話し出来、就活や社会人になるイメージをもてた 

・ 入社に際し大事にすべき事を学べた。知らない分野の開発も知る事が出来てよかった 

・ 就活に関するちょっとした話はとても参考になった 

・ 外資系とひとくくりにされる印象とそれとは異なる個々としての特徴を学べた 

・ マーケティング商品開発の実際の姿を知る事が出来良かった 

・ 異文化の人との対話の仕方について、リーダーとしての意見のまとめ方など参考にな

った 

・ 日本にとどまらず世界まで想いを届けている所が良かった 

・ 実際に商品開発に携わっている女性社員の方の意見が聞けて良かった。 

・ 自分にとってとても身近で知っているだろうと思っていたが、商品だけでなく事業自

体は初めて知ったことも多く驚いた。企業研究をしっかりする必要性を感じた 

・ ”外資系”という自分とはかけ離れていると感じていたものに対して、神戸が本社という

こともあり身近に感じることができた。就活を始める上でもためになる話が聞けた。 

・ 自分が働くにあたってどこまで権限をもって行えるのかを知る事の大切さを知った。

企業規模が小さいことだからこその良さがあることが分かった 

・ 実際に原材調達をされている方の話を聞けて参考になった 

・ 外資系であることのメリット等、有用な話をたくさん聞くことができた 

・ 現在の研究分野と大きく異なる仕事をされ、視野が広がった様に思う 

・ 商品開発への志望意識が高まった 

・ 外資系のイメージが大きく変わった。 

・ 商品開発を実際にしている方からお話が聞けて良かった 

・ これまで漠然と技術職に就きたいと考えていたが、商品開発の具体的な内容を知れて

大変参考になった 

・ 外資系ならではの特徴などを知れてためになった 

・ マーケティング部、商品開発部に非常に興味を持った。商品開発や就活について知る

事ができた良かった 

・ 日本人から愛される企業でありながら、その市場をいままさに世界へと拡大していこ

うとしていることを知り、その力になれたらやりがいがあるだろうなと思った 

・ 外資企業のオリジナリティがとても魅力的だった。マーケット展開がとても刺激的で

参考になった 

・ 就活のポイントが聞けて有意義だった 

 

 

７．今回のイベントを知ったきっかけ（複数選択可） 

□ 掲示板 ９人 □ 友人・知人 ３人 □ mail の配信 ５人 



その他 ２人（神大就活ナビ） 

１９人回答 

 


